

Fecha 26.03.2009	Sección Golfo	Página 2
---------------------	------------------	-------------

EN BREVE

■ ZONGOLICA

EN PROYECTO PLANTA DE AGUAS RESIDUALES

El Sol de Córdoba

POR J. GERARDO CRUZ

ZONGOLICA, Ver. (OEM-Informex).- Únicamente está en proyecto la construcción de una planta de tratamiento de aguas residuales en el municipio de Zongolica, obra de infraestructura urbana que de ser un hecho a futuro podría beneficiar a cientos de familias.

Las autoridades municipales en esta localidad, indicaron que el proyecto del tratamiento de aguas residuales involucraría a los municipios de Zongolica, San Juan Texhuacan, Mixtla de Altamirano, como a Los Reyes, sin embargo, solamente está en proyecto, el cual se presentó a los gobiernos estatal y federal.

Las autoridades municipales, que encabeza el alcalde Luis Flores Trujillo, mencionaron que para efectuar esta magna obra las autoridades estatales tendrían que desembolsar una fuerte cantidad de dinero.



Página 1 de 1
\$ 1370.15
Tam: 67 cm2
EPARRA